

El FRAP reivindica un atentado contra una empresa de Valencia

Una llamada a la redacción del diario "Las Provincias" facilitó los pormenores del suceso

VALENCIA, 18. (Cifra.)—El FRAP ha reivindicado un atentado cometido esta madrugada contra unos vehículos de la empresa Lladro, fabricante de cerámica artística, según informa hoy el diario "Las Provincias".

Conforme a esta información, a la una menos veinticinco de la pasada noche se recibió en la redacción una llamada, cuyo comunicante dijo: "Somos del FRAP. Reivindicamos el atentado contra la empresa Lladro. Hemos lanzado cuatro "cocteles Molotov" y veinte litros de gasolina. Han debido arder varios vehículos."

Señala el diario que, inmediatamente, salieron hacia Tabernes Blanques dos redactores, comprobando que, efectivamente, habían quedado destrozados dos camiones y el voladizo de la empresa, que está situada en aquella población. Debajo de los vehículos se encontraron restos de una botella o tal vez de una garrafa.